

Mit Hublift ins Trockene



Sanft schwebt die „Hanseblick“ aus dem Wasser. Sie wird für die Saison flottgemacht.
Foto: Claudia Haiplick

Barth (OZ) - In der Barther Schiffswerft wurde das Fahrgastschiff „Hanseblick“ mit Heimathafen Stralsund der Weißen Flotte aus dem Wasser gehoben. Hierfür kam der neue 180 Tonnen Hublift zum Einsatz. In den nächsten drei Wochen wird es jetzt in der Schiffswerft für die Saison flottgemacht. Wobei es auch einen neuen Unterwasseranstrich erhält. Mit einer Schiffslänge von 37,5 Metern gehört es bisher zu den größten Schiffen, die mit dem neuen Hublift an Land gehoben worden sind. hai

Dieser Beitrag wurde bisher 6 mal aufgerufen - zuletzt am 21.03.2011 um 15:18.